
GEMEINDE STETTEN 
Pol. Bezirk Korneuburg, Niederösterreich 

O 2100 Stetten, Schulgasse 2, Tel.: 02262/673660 Fax:19 DW 
E-Mail: gemeinde@stetten.gv.at http: www.stetten.at 

UID-NR.: ATU 16277204 

IlliD171528 Lfd. Nr.04/2017 

Verhandlungsschrift 
über die S IT Z U N G des 

GEMEINDERATES 
OFFENTLICHER TEIL 

am 23.11.2017 im Gemeindeamt Stetten. 
Beginn: 19:00 Uhr Die Einladung erfolgte am 16.11.2017 
Ende: 20:05 Uhr durch Kurrende. 

ANWESEND WAREN: 

die Mitglieder des Gemeinderates 
1. Vzbgm. Elisabeth Reiter 2. 
3. GFGR Andreas Kreiner 4. GFGR Josef Jatschka 
5. 6. GR Mag. Reinhard Rötzer 
7. GR Leopold Fuhrmann 8. GR Ferdinand Hackl sen. 
9. GR Ferdinand Hackl jun. 10. GR Melanie Freundorfer 

11. GR Renate Wegenstein 12. GR Christine Kubitza 
13. GR Matthias Fuhrmann 14. GR Michael Mader 
15. GR Helga Berzsenyi 16. GR Ing. Florian Weber 
17. GR Sabine Lenz 18. 

ANWESEND WAREN AUSSERDEM: 
1. Amtsleiterin Gerda Hirschhofer 2. 
3. 4. 

ENTSCHULDIGT ABWESEND WAREN: 
1. Bürgermeister Thomas Seifert 2. GFGR Ing. Richard Lampl 
3. GFGR Dr. Manuel Gmeiner 4. GR Felix Ivan 
5. 6. 

NICHT ENTSCHULDIGT ABWESEND WAREN: 
1. 2. 
3. 4. 

Vorsitzender: Vzbgm Elisabeth Reiter 

Die Sitzung war öffentlich. 
Die Sitzung war beschlussflihig. 
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Tagesordnung 

01. Genehmigung der Protokolle der Gemeinderatssitzungen vom 08.06.2017 und 
14.09.2017 

02. Bericht Bürgermeister 
03. Bericht aus den Ausschüssen 
04. Bericht des Obmannes des Prüfungsausschusses 
05. Beschlussfassung - Friedhofsgebührenordnung 
06. Beschlussfassung - Vergabe Sickerschacht Im Frauentalweg 
07. Beschlussfassung - Vergabe Abmauern Stiegenauf/abgang 
08. Beschlussfassung - Indirekteinleitervertrag 
09. Beschlussfassung - Dienstbarkeitsvertrag Pfaffl 
10. Beschlussfassung - Antrag auf Subvention SV Stetten 
11. Allfálliges 

Unter Ausschluss der Offentlichkeit: 

12. Genehmigung der Protokolle der Gemeinderatssitzungen vom 08.06.2017 und 
14.09.2017 

13. Bericht Bürgermeister 
14. Beschlussfassung - Altersteilzeit eines Bediensteten ab 1.12.2017 
15. Beschlussfassung - Kinderweihnachtsgeld 
16. Allfálliges 

Frau Vizebürgermeister begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die 
Einladung ist allen Gemeinderäten rechtzeitig ergangen. 

Top 1: Genehmigung der Protokolle der Gemeinderatssitzungen vom 
08.06.2017 und 14.9.2017 

Die Beschlussfassung der Protokolle wurde auf Wunsch der ÖVP vertagt. 
GfGR Ing. Lampl war für diese Sitzung entschuldigt und die anwesenden Mitglieder 
wussten nichts betreffend der Protokolle. 

Top 2: Bericht des Bürgermeisters: 

- Frau Vizebgm Reiter informiert den Gemeinderat darüber, dass Herr Glinser einen Antrag 
an die Gemeinde gerichtet hat, in welchem er um Asphaltierung des Gemeindegrundes 
vor seinem Haus ansucht. 
Diese Angelegenheit wurde im Gemeindevorstand besprochen und der Antrag wurde 
abgelehnt. 
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- Datenschutzgrundverordnung ab Mai 2018 

In der Vorstandssitzung der Regionalentwicklungsvereins 10 vor Wien am 22.11.2017 
wurde nochmals darauf hingewiesen, dass sich die Bürgermeister bereits intensiv mit 
diesem Thema auseinandergesetzt haben, aber noch viele Punkte offen sind. Bgm Gepp 
(Korneuburg) und Frau Schneider (Regionalentwicklungsverein) werden betreffend der 
offenen Punkte in die NÖ Landesregierung zwecks Klärung fahren. 

Top: 3: Bericht aus den Ausschüssen 

Bauausschuss: 
Obamnn GfGR Krainer berichtet, dass bei der Sitzung die offenen Bauakte durchgegangen 
wurden. Es wurde auch vereinbart, dass da es zwei Altlasten gibt den ältesten mit einer 
letztmaligen Terminsetzung nochmals nachweislich anzuschreiben und den Akt danach 
an die BH zu übermitteln. Die BH wird dann ein Verwaltungsstrafverfahren einleiten. 
Es wurde auch festgehalten, dass der Ausschuss gerne das Projekt Fun Court realisieren 
möchte. Obmann Krainer ersucht daher um Aufnahme von € 5.000,- im Voranschlag 
2018. 
Der nächste Sitzungstermin ist der 1.2.2108 um 18 Uhr. 

Sozialausschuss: 
Die Obfrau Frau Vzbgm Reiter berichtet, dass die NO Landesregierung einen 
Heizkostenzuschuss von € 135,- an bedürftigte Personen auszahlt. Der Ausschuss gibt 
die Empfhelung ab, seitens der Gemeinde Stetten den Betrag auf € 150,- zu erhöhen. 
Im Hort und Kindergarten gibt es keine Probleme. 
Betreffend Sicherheit Schulweg fand eine Verkehrsberatung statt - die Unterlagen werden 
an die Volksschule weitergegeben. 

Agrarausschuss: 
Obmann GfGR Jatschka berichtet, dass geplant ist die Windschutzgürtel zu schneiden - 

Angebot der Firma Ebermann wird eingeholt. 
Der Obmann berichtet weiter, dass Herr Schneider von der Abteilung Güterwege 
angerufen hat und mitgeteilt hat, dass noch € 2.700,- Fördergeld vom Umweltprogramm 
offen sind. Der Obmann empfiehlt den Weg hinter dem Gestüt Wütherich herzurichten. 
Seitens der Gemeinde soll jedoch noch geprüft werden - wo dringender Bedarf gegeben 
Ist. 

Top: 4: Bericht des Obmannes des Prüfungsausschusses 

Der Obmann des Prüfungsausschusses berichtet, dass am 16.11.2017 eine unangesagte 

Prüfung seitens der Prüfungsausschusses durchgeführt. Wurde. Es war alles in Ordnung. 
Aufgrund des Krankenstandes von Frau Lipner war nicht taggleich aufgebucht. 
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Top: 5: Beschlussfassung - Friedhofsgebührenordnung 

Der Friedhofsausschuss hat am 18. Oktober 2017 in seiner Sitzung wie folgt entschieden. 
Anhebung der Friedhofsgebühren 

§ 2 
Grabstellengebühren 

Die Grabstellengebühr flir die Uberlassung des Benützungsrechtes auf 
10 Jahre bei Erdgrabstellen und Urnengrabstellen bzw. auf 30 Jahre bei 
Gemauerten Grabstellen beträgt flir 

a) Einzelgrab (bis 2 Leichen) Innengrab € 240,- 

b) Einzelgrab (bis 2 Leichen) Wandgrab € 285,- 

c) Familiengräber und zwar 
1. Zur Beerdigung bis zu 4 Leichen (Innengrab) € 465,- 

2. Zur Beerdigung bis zu 4 Leichen (Wandgrab) € 540,- 

d) Urnenpultgräber (bis 4 Urnen) € 510,- 

e) Grüfte zur Beerdigung bis zu 4 Leichen € 3.600,- 

§ 4 
Beerdigungsgebühren 

1) Die Beerdigungsgebühr (flir das Öffnen und Schließen bei Grabstelle 
und die Bereitstellung es Versenkungsapparates) beträgt bei 

a) Erdgrabstellen € 1.392,- 

b) Erdgrabstellen mit Deckel (blinde Grüfte) € 1.892,- 

c) Grüfte € 800,- 

d) Urnenbeisetzung (im Einzel- oder Familiengrab 
Ohne Deckel) € 336,- 

e) Urnenbeisetzung (im Einzel- oder Familiengrab 
Mit Deckel) € 836,- 

f) Urnenpultgräber € 140,- 

§6 
Schluss- und Ubergangsbestimmungen 

Diese Friedhofsgebührenordnung wird mit 1.1.2018 rechtswirksam. 
Der Gemeindevorstand gibt die Empfehlung an den Gemeinderat der Anhebung der 
Friedhofsgebühren zuzustimmen. 

Es ergeht der Antrag an den Gemeinderat der Gebührenordnung zuzustimmen. Diese tritt 
mit 1.1.2108 in Kraft. 

Abstimmung: einstimmige Annahme 
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Top: 6: Beschlussfassung - Vergabe Sickerschacht im Frauentalweg 

Da es bei Regen Im Frauentalweg immer wieder zu Uberschwemmungen kommt - wurde 
mit 2 Baufirmen eine Vorort-Begehung durchgeflihrt und Lösungsvorschläge erbeten. 

Beide Firmen haben einen Sickerschacht angeboten: 

a) Held & Francke exkl. MwSt. € 7.642,93 

b) Leithäusl exkl. MwSt. € 10.383,50 

Die Empfehlung des Gemeindevorstandes fällt auf Held & Francke. 

Es ergeht der Antrag an den Gemeinderat den Auftrag an die Firma Held & Francke zu 

erteilen. 

Nach kurzer Diskussion wird der Antrag gestellt, dass der Bauausschuss sich mit 
der Umsetzung nochmals näher beschäftigen soll. 

Abstimmung: einstimmige Annahme 

Top: 7: Beschlussfassung - Vergabe Abmauern Stiegenauf/abgang 

Wie bereits in der letzten Gemeinderatssitzung besprochen wurden nun 

Kostenvoranschläge Abmauern Stiegenauf/abgang eingeholt. 

Heinrich KG exkl. MwSt. € 9.228,25 
Held & Francke exkl. MwSt. € 5.676,70 

Es ergeht der Antrag an den Gemeinderat die Firma Held & Francke mit dem Abmauern 
der Gemeindestiege zu beauftragen. Die Empfehlung des Gemeindevorstandes lautet auf 

Zustimmung flir den Billigstbieter. 

Nach kurzer Diskussion wird der Antrag gestellt, dass der Bauausschuss sich mit 
der Umsetzung nochmals näher beschäftigen soll. 

Abstimmung: einstimmige Annahme 

Top: 8 Beschlussfassung - Indirekteinleitervertrag 

Betreffend Weingut Pfaff1 wurde bei einem gemeinsamen Termin (17.10.2017) 
ausgemacht, dass Herr DI Ebm noch Kosten an das Weingut Pfaff1 weiterleiten wird, 
wurde auch gemacht. 

Punkt wird vertagt, da noch immer keine Unterlagen eingetroffen sind. 
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Top: 9 Beschlussfassung - Dienstbarkeitsvertrag Pfaffl 

Betreffend Bauvorhaben Weingut Pfaff1 soll es zu einem Dienstbarkeitsvertrag betreffend 
durchschießen von 3 Leitungen Schönkreuzweg kommen. Die Firma IUP war am 

7.11.2017 am Gemeindeamt und hat mitgeteilt, dass sie sich bereits mit dem Weingut 
Pfaffl kurz geschlossen haben und sie werden uns als Beilage flir den 
Dienstbarkeitsvertrag einen genauen Plan übermitteln, in welchem auch eingezeichnet 
wird, dass die Leitungen übermantelt werden sollen. Diese Unterlagen sind eingetroffen 
und wurden dem Dienstbarkeitsvertrag beigelegt. Der Dienstbarkeitsvertrag ist wie der 
bereits bestehende Dienstbarkeitsvertrag. 

Es ergeht der Antrag an den Gemeinderat dem Dienstbarkeitsvertrag wie aufliegend 
zuzustimmen. 

Abstimmung: einstimmige Annahme 

Herr GfGR Krainer verlässt aufgrund von Befangenheit den Sitzungssaal. 

Top: 10: Beschlussfassung - Antrag auf Subvention SV Stetten 

Der Jugendleiter des SV Stetten hat einen Antrag auf finanziellen Zuschuss flir die 
Weihnachtsfeier der Nachwuchsmannschaften. Die finanzielle Situation des SV Stetten 
ist aufgrund der notwendigen Neuanschaffung eines Rasenmähertraktors (der letzte 
wurde gestohlen) stark beeinträchtigt. 

Es ergeht daher der Antrag an den Gemeinderat den SV Stetten mit € 150,- flir die 
Weihnachtsfeier der Nachwuchsmannschaften sowie der Bambinimannschaft zu 

gewähren. 

Abstimmung: einstimmige Annahme 

Herr GfGR Krainer betritt den Sitzungssaal- 

Top: 11: Allfälliges 

Voranschlag 2018: 
Da in der Sitzung des Regionalentwicklungsvereins 10 vor Wien am 22.11.2107 nochmals 
Die Problematik Rotes Kreuz - Finanzierung seitens der Gemeinde - besprochen wurde, 
musste der Voranschlag nochmals überarbeitet werden. Herr Bürgermeister ist noch im 
Krankenstand daher konnte am heutigen Tag noch nichts besprochen werden. 
Wer möchte flir die Ausschusssitzung einen Voranschlag ausgedruckt haben bzw. wer 
möchte diesen in elektronischer Form übermittelt bekommen? Die elektronische 

Ubermittlung wird voraussichtlich am Freitag 24.11.2017 sein. 

Anfrage Biotop/Halterwiesen 
GR Leopold Fuhrmann möchte gerne wissen, wie es nun mit dem Biotop/Halterwiese 
weitergeht. 
Frau Vizebgm wird die Unterlagen nochmals durchschauen und darüber in der nächsten 
Sitzung berichten. 
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Anfrage Betreutes Wohnen: 
Weitere Anfrage betreffend Betreutes Wohnen. 
Frau Vizebgm berichtet, dass die Umwidmung noch abgewartet wird. 
Es wird empfohlen die Angelegenheit emeut im Sozialausschuss zu behandeln. 

Anfrage - Absturzsicherung Rodelstraße 
Frau GR Lenz ersucht, dass betreffend der Rodelstraße - Himmelweg auch eine 

Absturzssicherung errichtet werden soll. 
Frau Vizebgm wird gemacht. 

Da sonst nichts mehr vorgebracht wird, bedankt sich Frau Vizebürgermeisterin bei den Anwesenden 
flir ihr Kommen und schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 20:05 Uhr. 

Dieses Sitzungsprotokoll wurde in der Sitzung amM 414k genehmigt. 

Vi rg rme s eri : Sc iftflihr : 

Gemeinderat: Gemeinderat: 

ProtokollS23112017.doc 


	Page 1
	GEMEINDE STETTEN Pol. Bezirk Korneuburg, Niederöst...

	Page 2
	Seite 2 Tagesordnung 01. Genehmigung der Protokoll...

	Page 3
	Seite 3 - Datenschutzgrundverordnung ab Mai 2018 I...

	Page 4
	Seite 4 Top: 5: Beschlussfassung - Friedhofsgebühr...

	Page 5
	Seite 5 Top: 6: Beschlussfassung - Vergabe Sickers...

	Page 6
	Seite 6 Top: 9 Beschlussfassung - Dienstbarkeitsve...

	Page 7
	Seite 7 Anfrage Betreutes Wohnen: Weitere Anfrage ...


